



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

## épidémies

Question écrite n° 27360

### Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le ministre de la santé, de la famille et des personnes handicapées sur la nécessité de garder une vigilance sanitaire pleine et entière sur le SRAS. En effet, comme vient de le rappeler M. Sigheru Omi, directeur régional de l'OMS pour le Pacifique Sud, la menace de la pneumonie atypique reste présente. Comme il l'a rappelé : « Nous ne pouvons nous reposer sur nos lauriers. Le SRAS peut revenir et nous devons être prêts. » Il convient donc de prévenir tout excès de confiance dans les milieux sanitaires. Il lui demande donc de bien vouloir lui indiquer sa position sur ces déclarations et les mesures prises par le Gouvernement pour maintenir la vigilance de la France face au SRAS.

### Données clés

**Auteur :** [M. Éric Raoult](#)

**Circonscription :** Seine-Saint-Denis (12<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 27360

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** santé

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

### Date(s) clé(e)s

**Question publiée le :** 27 octobre 2003, page 8155